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Wie ist es so, wenn du stickst?  

Das Sticken hat mich immer fasziniert. Das Farbenspiel und die Motive kreieren und 
auch die diversen Stickvariationen, die man ausprobieren kann. 

 
Was fühlst du beim Sticken?  

Auch das Sticken kann für manche wie eine Kur, wie Wellness sein, ein/ Andere/r 
erlebt das Arbeiten mit der Sticknadel als Sucht. Es ist für mich beruhigend und zu-
gleich eine Herausforderung. Ich muss mich voll konzentrieren, da die einzelnen Sti-
che volle Konzentration erfordern. Ich probiere viele Stiche aus und experimentiere mit 
den einzelnen Stichen, um möglichst einen Effekt zu bekommen. 

 
Was hast du schon bestickt?  

Ich habe Weinkühler bestickt. Ich habe auch für unseren eigenen Stand Kinderschür-
zen und auch Karten mit einer Fadengrafik bestickt.   

 
Wie suchst du die Motive aus?  

Ich habe eigentlich klare Vorstellungen. Ich suche auch im Internet einige Tier- und 
Blumenfotos aus, damit sie natürlich wirken. Ich habe auch mit viel Fantasie einiges 
kreiert. 
 

 
Wie bist du zum Sticken gekommen?  

Ich wurde angefragt, ob mir Sticken Spass machen würde. Ich war sofort begeistert.  

 


